



Mini Desk | manuelle Lichtsteuerpulte

Die neue Mini Desk Serie ist für alle Anwendungen ideal, die eine einfache manuelle Einstellung des Basislichts erforderlich machen, z.B. in Bistros, in Ausstellungsräumen und Schulbühnen.

Jedes Pult ist, wie auf den Abbildungen zu sehen, mit Kanalfadern mit Flash Taster und einem Masterfader mit Blackout Taster ausgestattet. Für die Ausgangsverbindungen stehen 8-Pol DIN oder eine Schraubanschlußleiste zur Verfügung.

Die Belegung ermöglicht einen einfachen Anschluß an unsere Dimmer DS-405/410, D-605/610 sowie der Serie 193. Die Geräte können freistehend benutzt, an die Wand oder im 19" Rahmen montiert werden. Mini Desk 12 ist bereits 19"/3HE, 3 Mini Desk 4 bzw. 2 Mini Desk 6 können dabei über einen 19"/3HE Skelettrahmen montiert werden.

Achtung! Externes Netzteil (Art-Code ULNEAU) nicht im Lieferumfang enthalten.

The new Mini Desks are the ideal partners if more basic light control is required. The preset desks are made for quick and simple use in all kinds of venues, f.e. pubs, bistros, showrooms and many more.

As can be seen from the photographs, each desk has a slider and flash switch for each channel, a master level slider and black out switch. Outputs on the Mini Desks are via 8-pin ring locking DIN sockets and screw terminals. The Mini Desks can easily be used with a wide range of our dimmers DS-405, D-410, D-605, D-610 and the Series 193. The Mini Desks can be used free standing or wall mounted. Three Mini Desk 4's or two Mini Desk 6's can be mounted into the skelton Panel (19"/3HU). Mini Desk 12 is already 19"/3HU.

Important! External power supply (Art.-Code ULNEAU) not included.

Mini Desk 4	Code ULMD4
Stromversorgung power supply	+18 - +25V DC, 15MA
Ausgänge outputs	1xDIN 8-Pin mit Ringverschluß 1x8-fach Schraubanschlußleiste
Gewicht weight	0,55kg
Abmessungen BxHxT dimensions	143x133x40mm
Mini Desk 6	Code ULMD6
Mini Desk 6 DMX 512	Code ULMD6DMX
Stromversorgung power supply	+18 - +25V DC, 15MA
Ausgänge outputs	1xDIN 8-Pin mit Ringverschluß 1x8-fach Schraubanschlußleiste
Gewicht weight	0,75kg
Abmessungen BxHxT dimensions	211,5x133x40mm
Mini Desk 12	Code ULDM12
Mini Desk 12 DMX 512	Code ULMD12DM
Stromversorgung power supply	+18 - +25V DC, 15MA
Ausgänge outputs	2xDIN 8-Pin mit Ringverschluß 2x8-fach Schraubanschlußleiste
Gewicht weight	1,3kg
Abmessungen BxHxT dimensions	19"/3HE, 483x133x30mm

Ultralite Deutschland
Haerle Lichttechnik GmbH
Röntgenstraße 5
D-89584 Ehingen

Telefon 07391/7747-0, 8081
Digitalfax 07391/7747-77

Internet Shop @ www.ultralite.de
info@ultralite.de